

¡Mi colegio esta de cumple!

Era un 1998 cuando un señor muy ambicioso quiso crear un colegio después de muchos años deseándolo, en el momento que lo creo discutió con su familia el nombre de él mismo, y concluyó en llamarse Los Caminos. Él ya tenía las instalaciones terminadas solo faltaba contratar el personal para empezar con el colegio, después de contratar el personal, entraron diez niños al colegio que eran muy traviosos y dejaron bonitos recuerdos.

Era un Halloween en 1999 cuando dos niños llamados Luigi y Mario, que estudiaban en 2do año, se disfrazaron, uno de mono y otro de fantasma, el día era una maravilla, estuvo muy tranquilo, pero se escaparon de clases y se saltaron un examen, Mario disgustado le dice a Luigi que se estaba arrepintiendo de lo que estaban haciendo, pero Luigi le insistió en quedarse afuera, y al final de ese año tuvieron que reparar esa materia.

El año 2000 Luigi y Mario prometieron no reparar nunca más. En un recreo de 3er año Luigi y Mario se consiguieron 4 petardos en la cancha de básquet, ellos con la mente de niños que tenían, lógica mente los explotaron, Mario con conciencia le decía a Luigi que no lo hicieran, pero Luigi de todas formas los exploto sin importarle las consecuencias. Al final de cuentas, Mario salió amonestado por estar incluido.

Tristemente estuvo a punto de ser expulsado por estar con Luigi pero lo tuvo que delatar para no ser expulsado, Luigi pidió disculpas a la institución y a Mario, por más que se disculpó él le hizo daño a la infraestructura del colegio, así que tuvo que asumir las consecuencias y fue expulsado.

Entraron más niños al colegio y Mario pudo conseguir mejores amigos.

23 años después Luigi y Mario coincidieron en el cumple 25 del colegio, se dieron un gran abrazo y brindaron por el colegio, a la vez que Mario le presento a los que en su momento eran sus nuevos amigos, celebrando por el cole.